

215

Vicario Precht: "Esperamos Solución para Todos los Desaparecidos"

● Recalcó que el Cardenal Fresno está permanentemente informado del caso de un oficial secuestrado.

"Todos esperamos que haya una pronta solución para todos los casos de desaparecidos, de los que se puede hablar y de los que no se puede hablar".

Así lo señaló anoche el Vicario General de la Pastoral para Santiago, Monseñor Cristián Precht, al ser consultado sobre las posibilidades de que un caso de secuestro, del cual no se puede informar, tenga una solución exitosa en las próximas horas.

Monseñor Precht habló brevemente con los periodistas, luego que el Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Juan Francisco Fresno, declinara comentar el caso de un oficial secuestrado, en el cual está actuando como mediador el Provincario de la Zona Oriente, padre Alfredo Soiza-Piñeyro.

Monseñor Precht confirmó que el Cardenal está permanentemente informado del tema, pero recalcó que es el sacerdote Alfredo Soiza-Piñeyro quien debe entregar los antecedentes pertinentes, por cuanto ha sido él "quien ha estado siguiendo el caso en nombre del Cardenal. Entonces, es muy importante que él diga lo que deba decir".